

Falsas alarmas ataques nucleares crean peligro

Ginebra, Feb. 3 (Latin-Reuters). (Por John Chadwich). Falsas alarmas de ataques nucleares podrían desatar un conflicto verdadero, afirmaron hoy en Ginebra delegados a una conferencia de desarme de las Naciones Unidas.

Los Estados Unidos y la Unión Soviética fueron duramente criticados cuando el Comité de Desarme de las Naciones Unidas, integrado por 40 países, inició un nuevo período de sesiones de 12 semanas de duración, destinado a limitar el armamento nuclear, químico y convencional.

La delegada sueca, Inga Thorsson y el de México, Alfonso García Robles, hicieron referencia a recientes revelaciones de los Estados Unidos de que hubo 147 falsas

alarmas de ataques nucleares en un período de 18 meses.

Afirmaron que en cuatro oportunidades, las tripulaciones de bombarderos B-52 y los controles de misiles intercontinentales fueron puestos bajo estado de alerta aumentada.

"Tarde o temprano uno de estos incidentes podría tener consecuencias imprevisibles" afirmó el delegado mexicano.

Alarmas menores

Thorsson dijo que tormentas eléctricas y relámpagos, provocaron 3.703 alarmas menores en los Estados Uni-

Pasa a la página 40

Muere Donald Douglas precursor de aviación

Palm Springs, California, febrero 3 (Latin-Reuters). El precursor de la aviación comercial, Donald Douglas, quien fundara parte de la que se convertiría en la gigantesca compañía de aviones McDonnell Douglas, ha muerto a los 88 años de edad, dijo anoche la compañía.

Ingeniero y diseñador aeronáutico, incursionó en la carrera aeronáutica en 1920, en un galpón situado en los fondos de su casa y un modesto capital de 600

dólares, culminando con la producción de aviones a reacción y misiles.

Bajo su guía directa, la compañía Douglas produjo el que llegaría a ser el avión comercial de transporte que más duró en servicio, el popular Bimotor DC-3 Dakota.

Diseñado en la década del 1930, el DC-3 prestó sus servicios en por los menos tres importantes guerras y muchos continúan volando hoy como aviones de pasajeros y carga en una diversidad de países.

Haig busca que Perú y Ecuador concerten paz

Washington, Feb. 3 (AP). (Urgente). El Secretario de Estado, Alexander M. Haig, conferenció esta mañana con los cancilleres del Perú y Ecuador en un aparente intento de inducir a sus dos países a aceptar fórmulas que permitan superar la crisis que los enfrenta.

El canciller peruano, Javier Arias Stella, dijo que "hablamos de las diligencias de Estados Unidos como garante", y su colega ecuatoriano Alfonso Barrera dijo que "conver-

samos con él como un representante más de los miembros de la OEA".

Las declaraciones indican que los dos países no habían abandonado sus posiciones en cuanto a los aspectos jurisdiccionales del problema.

Negociaciones

La sesión matinal de la Décimonovena Reunión de Consulta de Ministros de Relaciones Exteriores postergó ante ello, su reunión de la mañana, pa-

Pasa a la página 42

Baja el oro y sube el dólar

Londres, febrero 3 (Latin-Reuters). El precio del oro cayó hoy con una velocidad que sorprendió a los expertos y el dólar subió ante el apoyo de los inversores a la política económica del presidente Ronald Reagan.

Los mercados están impresionados con las declaraciones del gobierno de Reagan indicando

Pasa a la página 38

Bolivia prohíbe mercado ilegal de dólares E.U.

La Paz, Feb. 3 (Latin). El gobierno boliviano prohibió hoy el "mercado ilegal" de dólares estadounidenses tras acusar a "grupos políticos afines a las oscuras organizaciones del narcotráfico" de poner en circulación grandes cantidades de billetes falsos de la divisa.

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PIDE RELACIONES. Nueva York, Feb. 3 (AP). El nuevo embajador de Bolivia ante las Naciones Unidas, Justo Chamas, informa en reunión de prensa hoy martes, que ha pedido al presidente Ronald Reagan que renueve relaciones con su país.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PROCESADO POR SOBORNO. Jerusalén, Feb. 3 (AP). El ministro de Asuntos Religiosos de Israel, Aharon Abu-Hatzeira, llega sonriente hoy al tribunal en que se iniciaba su proceso por soborno.

Piden a C. Rica trate a fondo tráfico armas

San José, febrero 3 (AP). Una organización de empresarios privados ha pedido al gobierno que se llegue al fondo en el caso del denunciado traslado de armas a Centroamérica.

La Asociación Nacional de Fomento Económico (ANFE), señaló en una declaración, que debe llegarse hasta el fondo del asunto para determinar las responsabilidades y "lograr que esas responsabilidades sean objeto de toda condena y de todo el castigo que les correspondan moral y legalmente".

ANFE expresó en su petición que el tráfico ilegal de armas hacia El Salvador, que fue denunciado el año pasado, resurgió con mayor fuerza al conocerse que un avión costarricense fue destruido por la Fuerza Aérea de ese país, cuando acababa de descargar armas y munición en aquel país.

Por su parte, el contralor general de la República, Rafael Angel Chinchilla, reconoció que ha habido tráfico y comercialización ilegal de armas en el país.

Comisión investiga

"Se han capturado vehículos y personas con armas, han ocurrido sustracciones y se ha creado una comisión legislativa que investigue ese tráfico ilegal", expresó el funcionario.

Chinchilla expuso ante la Comisión Especial legislativa, que investiga el tráfico de armas, que en los arsenales del gobierno hay un faltante de 2.018 piezas, según el inventario realizado por personal de la dependencia a su cargo.

Sin embargo, el ministro de Seguridad Pública

Pasa a la página 43

Subversión colombiana anuncia "guerra total"

Bogotá, Feb. 2 (AP). Pocos semanas antes que el congreso apruebe una ley de amnistía a los grupos alzados en armas, el Movimiento 19 de Abril, la mayor guerrilla que opera en Colombia, declaró una "guerra total" para introducir cambios revolucionarios en esta nación de 27 millones de habitantes.

En un boletín enviado a los medios de comunicación, el M-19, al parecer aquejado por una división interna, rechazó la amnistía auspiciada por el gobierno del presidente Julio César Turbay Ayala, debido a que es restringida, pues no beneficia a los guerrilleros que están presos o condenados por deli-

tos comunes, como la extorsión, el secuestro o el homicidio fuera de combate.

En el boletín, el M-19 hizo "una propuesta de combate" al pueblo colombiano, con el argumento de que el gobierno y el congreso "le han dicho no" a la paz y a una salida democrática, "porque continúa vigente el estatuto de seguridad; porque no se levanta el estado de sitio; porque se niegan las alzas justas y necesarias de los salarios; porque empeora la salud y la educación del pueblo; porque suben los precios y aumenta el hambre de nuestro pueblo, disminuyendo el salario real; porque siguen la tortura y la represión".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN RECEPCION. Lisboa, Portugal, Feb. 3 (AP). El presidente brasileño Joao Baptista Figueiredo (izquierda), aparece con su esposa Dulce (al centro), en la recepción ofrecida anoche por el presidente portugués, general Antonio Ra-

malho Eanes y su esposa, extremo derecho, en el Palacio Ajuda, de Lisboa. El presidente Figueiredo realiza una visita oficial de cuatro días a Portugal.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 40)